

Sachkosten bei Privat-Rechnungen

Pseudoziffern editieren

Werter Kollege A.,

ich hatte, bei Medistar, ein gleiches Problem, die Sachkosten in Privatrechnungen auszuweisen. Dann habe ich im Modul „Stammdaten/Leistungen/GOÄ/Leistungsziffern“ Pseudoziffern editiert:

Z. B. 03334M "Intrauterinpeessar Medusa", Steigerungsfaktor 1, zum Preis von 33,34 €
oder 12340M "Intrauterinkatheter", Steigerungsfaktor 1, zum Preis von 123,40 €.

Solche Pseudoziffern nutze ich auch für die Kostenerstattung von anderen Sachkosten, medizinischem Material, Notfallmedikamenten und Impfstoffen. Wenn dann die Rechnung geschrieben, die Pseudoziffer eingesetzt ist und die Diskette mit den Rechnungen der PVS übermittelt wird, muss man natürlich auch die jeweilige Pseudoziffer, den zugehörigen Text und den Preis seiner Verrechnungsstelle übermitteln.

Meine Erfahrungen: Es funktioniert seit Jahren reibungslos.